



Weinviertel

NIEDERÖSTERREICH

Für Familienausflüge sind sie die idealen Wegbegleiter: Alpaka-Touren werden mittlerweile zuhauf angeboten. Die putzigen Tiere sind auch in Pflegeheimen im Einsatz.

Balsam für die Seele: Alpakas erobern Herzen von Heimbewohnern

Flauschige Vierbeiner begleiten Touristen und erfreuen Senioren

Foto: PBZ Mistelbach



Handzahn, neugierig und vor allem äußerst süß: Immer mehr Betriebe setzen hierzulande auf die Zucht von Alpakas. Dabei spielt nicht nur die erstklassige Wolle, die aus dem Fell erzeugt wird, eine Rolle – die Tiere üben auf Menschen auch eine sehr beruhigende Wirkung aus.

Entspannte Alpakawanderungen durch die sanft-hügelige Landschaft werden von Alpaka-Betrieben im ganzen Weinviertel angeboten. Bei einem Spaziergang mit den zutraulichen Verwandten der Lamas spürt man nicht nur die beruhigende Wirkung, die von den flauschigen Vierbeinern ausgeht, sondern erfährt auch wissenswerte Details über die Lebensweise und Bedürfnisse dieser aus Südamerika stammenden Rasse. Doch

nicht nur die Menschen kommen zu den Tieren – auch umgekehrt: Aris und Benito aus der Herde der Familie Widhalm aus Riedenthal haben den Bewohnern des Pflege- und Betreuungszentrums Mistelbach einen Besuch abgestattet und die Herzen im Sturm erobert. „Es war schön, zu sehen, wie intensiv die Berührungen und der Körperkontakt auf emotionaler und psychischer Ebene waren“, so Direktorin Jasmin Schaden.

